
 

ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA

Genova, 11 novembre 2021
             

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa
della Liguria

Prot. 11/2021/393 lg

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 401

Oggetto: Fondo affitti e morosità incolpevole 

I sottoscritti Consiglieri regionali,

Considerato che a Genova su 330.000 abitazioni si stima ve ne siano circa 35 mila
sfitte, e che la città ha perso negli ultimi due anni circa 20 mila abitanti; 

Rilevato che ogni anno si liberano circa 300 appartamenti ERP, ad esempio per morte
o decadenza e che i bandi sono insufficienti alla domanda che si genera ogni mese;

Rilevato che l'ultimo bando a sostegno degli affitti solo che a Genova ha visto 2497
domande pervenute, 

Tenuto  conto che in  assenza  del  requisito  dei  5  anni  di  residenza  vigeva
l’impossidenza per i non comunitari che quindi venivano esclusi, compreso chi da anni
faceva domanda per il contributo affitto; 

Evidenziato  che nel  2020  sono  state  presentate  2716  domande,  e  che  erano
disponibili risorse dello Stato solo per 400 mila euro;

Considerato che la Regione Liguria non ha integrato in alcun modo le risorse messe
a  disposizione a  sostegno  degli  affitti  ma  nemmeno  del  Fondo  per  la  morosità  in
colpevole;

Rilevato che mancano ad oggi in Liguria 8 mila alloggi Erp (canone sociale), la metà
a Genova;

Considerato che  il  numero dei  meno abbienti,  delle  pensioni  minime,  dei  redditi
precari e bassi, è in continua crescita;  

Considerando che nel frattempo sono ripartite le procedure di sfratto per migliaia di
persone  che  sono  prevalentemente  morose,  ad  oggi seguite  dalle  Organizzazioni
Sindacali;

Rilevato che le risorse messe in campo dal Governo possono essere integrate dalla
Regione come successo in Emilia Romagna;



Rilevato anche che ad oggi essendo insufficienti le risorse pubbliche intervengono le
Associazioni ed Enti a sostegno dell'abitare come Caritas, Associazione San Vincenzo
De Paolo,  Arci,  Fondazione  Anti  Usura  ed  altri  che  però  non riescono a  far  fronte
all'estesa richiesta;

INTERROGA
IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE E L’ASSESSORE COMPETENTE

Per  sapere  se  intendono  investire  nuove  risorse  per  il  fondo  affitti  e  morosità
incolpevole a sostegno delle famiglie liguri che rischiano di trovarsi per strada.

F.to Sergio  Rossetti,  Luca  Garibaldi,  Roberto  Arboscello,  Enrico  Ioculano,  Davide  Natale,
Armando Sanna
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